No veo ninguna intromisión del Presidente.- Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/no-veo-ninguna-intromision-del-presidente--brugada/ar2779929?v=1

La candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, aseguró que la elección de la Ciudad de México no ha tenido ninguna intervención del Gobierno federal.

Esto a raíz de que su contrincante, Santiago Taboada, pidiera medidas cautelares al Instituto Nacional Electoral (INE), en contra del Presidente Andrés Manuel López Obrador por supuestamente entrometerse en el proceso electoral actual.

"Yo no veo ninguna intromisión del presidente en la elección de la Ciudad de México ni del país, él siempre se ha mantenido al margen, yo creo que es más como la crónica de una derrota anunciada y están tratando de construir una narrativa al respeto", dijo Brugada.

Durante la presentación de su proyecto de infraestructura ante la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, la morenista aseguró que la petición de Taboada no tiene fundamentos porque el Presidente 'es libre de hacer lo que él quiera'.

Y que sus comentarios sobre la problemática del desabasto de agua en Iztapalapa no pueden ser considerados como injerencia electoral.

Plantea Brugada incremento en obra pública

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/plantea-brugada-incremento-en-obra-publica/ar2780264?v=1

Frente a miembros de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), la candidata a Jefatura de Gobierno por la coalición Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, prometió un incremento de hasta el 20 por ciento en la inversión pública de la Ciudad de México

Lo que significa que se tendrá que superar la cifra actual de 160 mil millones de pesos en obra por la actual Administración.

La morenista aseguró que no habrá empresas o contratistas preferidos para evitar la corrupción, pero que se dará prioridad a las que ya hayan trabajado para el Gobierno capitalino.

Brugada estimó que la inversión total durante sus seis años de gestión supere los 200 mil millones de pesos, cifra que toma en cuenta los 16 mil millones de obra pública realizada en la actual Administración, más el 20 por ciento de aumento, el cual se logrará gracias a los apoyos y recursos federales que se inyecten en la Ciudad de México.

"Tenemos un gran acuerdo con la federación, de que los apoyos que se brindarán a los estados de la República; en el caso de la Ciudad de México, será a través de obra pública, sobre todo, la enfocada a la movilidad; por eso vamos a tener las condiciones para tener más inversión", aseguró.

En tanto, los empresarios de la construcción pidieron que se reanudara lo más pronto posible el proceso para reponer la Ley de Ordenamiento y los planes de desarrollo urbano para poder empezar la regulación de la vivienda, los sistemas hídricos y hasta mejorar la inversión en infraestructura.

Clara Brugada apuesta por contrataciones a empresas "sin preferidos ni moches" en CDMX

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-apuesta-por-contrataciones-a-empresas-sin-preferidos-ni-moches-en-c

dmx/

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, afirmó que su política de contratación a empresas, en caso de ganar la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, será transparente, fomentando la competencia y "sin preferencias ni moches".

En un encuentro con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), la candidata propuso la creación de un acuerdo que promueva que haya una inversión y crecimiento sostenible y acelerado de la economía de la Ciudad con todos los sectores productivos.

"Nuestra política de contrataciones será transparente y vamos a fomentar la competencia, todas las empresas afiliadas a la CMIC serán bienvenidas a las licitaciones públicas, y en mi gobierno no habrá preferidos, así que todas las empresas que quieran participar, adelante. No habrá ni preferidos ni moches, así que vamos a la construcción con honestidad de un gran crecimiento económico", señaló.

Por otro lado, la morenista se comprometió a "romper récord" en inversión pública en la capital del país durante su gestión, con un aumento del 20% en este rubro, respecto a lo que se otorgó en la administración de la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

"En esta administración, encabezada por la doctora Claudia Sheinbaum crecimos 40% más que el sexenio anterior en inversión pública, es decir, se invirtieron 160 mil millones de pesos en obra pública; en el sexenio anterior se invirtió 65 mil millones de pesos, esto es muy importante porque nos coloca en un gran camino, y quiero decirles que no nos vamos a quedar atrás. El próximo gobierno vamos a romper récord en inversión pública en esta ciudad, y vamos a avanzar otro 20% en este sentido", aseveró.

Advirtió que ella no está en contra de la participación de las asociaciones público privadas, por lo que se pronunció por "construir con ustedes, con esta cámara, el proyecto de inversión pública de esta ciudad, y queremos organizarnos muy bien y ser aliados, y lo digo también para los colegios de ingenieros, de arquitectos, con todos los especialistas, ha habido un buen trabajo y ahora hay que fortalecerlo", dijo.

Al presentar algunas de sus propuestas, la exalcaldesa de Iztapalapa destacó la creación de un cabildo metropolitano que garantice la participación de los gobiernos tanto estatales como municipales, que permita llegar a acuerdos respecto a distintos temas como son movilidad o abasto de agua, "porque los problemas no ven fronteras".

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

"Este gobierno ha hecho trampa; no respeta las normas": Salomón Chertorivski

Autor: Laura Arana Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/este-gobierno-ha-hecho-trampa-no-respeta-las-normas-salomon-chertorivski/

"Este gobierno ha hecho trampa y hará todo para ganar", sentenció el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, a la jefatura de Gobierno de la CDMX, al ser cuestionado sobre si hay una presunta intromisión del presidente Andrés Manuel López Obrador en el proceso electoral.

En entrevista con EL UNIVERSAL, y al preguntarle su opinión respecto a la queja que interpuso su contrincante Santiago Taboada ante el INE, apuntó:

"Yo lo he dicho desde hace mucho tiempo, una y otra, y otra vez, este gobierno ha hecho trampa; no respeta las normas, no respeta las reglas y está dispuesto a hacer todo para ganar. No respeta las instituciones del estado, no respeta la autonomía de otros organismos, de otros poderes, qué se puede esperar de quien no respeta de manera consistente las normas", apuntó.

Respecto a si presentará Movimiento Ciudadano alguna queja ante el órgano electoral, Chertorivski dijo: "nosotros hemos interpuesto las quejas necesarias, lo seguiremos haciendo, cuando así lo creamos. Vamos a seguir trabajando, pero eso sí, alzando la voz de que siempre hay una trama".

Este martes, el candidato recorrió las estaciones de la línea 8 del Metro y el Mercado Hidalgo, en la colonia Obrera donde saludó a ciudadanos y escuchó necesidades de la gente en materia de agua, salud, transporte y seguridad.

ss/cr

Morena liga a Santiago Taboada con organización criminal Sindicato Libertad

Autor: Ximena Mejía Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/nacional/morena-liga-a-santiago-taboada-con-organizacion-criminal-sindicato-libertad/1643208

El presidente nacional de Morena, la candidata al senado de la República, Ernestina Godoy y el dirigente nacional de Morena en CDMX, Sebastián Ramírez, acusaron al candidato de oposición a la jefatura de Gobierno de la CDMX, Santiago Taboada, de allegarse de la organización Sindicato Libertad, presuntamente ligada a la extorsión de transportistas.

En conferencia de prensa el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, señaló que el pasado domingo el candidato del PAN, PRI y PRD, tuvo un evento en la alcaldía Tláhuac con integrantes del Sindicato Libertad, la cual dijo es una organización criminal.

"El señor Santiago Tajada hizo un evento en Tláhuac el fin de semana y dentro de la gente que fue y convocó hay una bola de delincuentes que están rodeando ahora al candidato del PRI y del PAN, gente asociada e identificada con una organización que se hace llamar Sindicato Libertad, pero más bien es una organización criminal dedicada principalmente a la extorsión de transportistas", indicó.

La candidata al Senado de la República y ex fiscal de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, explicó que durante su gestión en la CDMX hubo investigaciones en contra del líder de Sindicato Libertad, identificado como Hugo Bello Valenzo por presunta asociación delictuosa, y quien fue detenido en agosto de 2020 acusado de secuestro exprés, además de ser investigado por extorsión, lavado de dinero y despojo.

"Hay varias investigaciones en curso, yo dejé varias investigaciones, algunas relacionadas con inmuebles de Benito Juárez, otras relacionadas con piperos que han presentado alguna denuncia, sé que eso está en curso, ya serán las nuevas autoridades de la Fiscalía que nos irán informando, pero, por el momento, es una persona que está detenida acusada por asociación delictuosa y ahora resulta que está relacionado con el candidato opositor", explicó.

jcp



 m^2

Página: 11

1/1

Droga. Chertorivski ofrece política no criminal

Ciudad de México

El candidato de MC a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, prometió una política de drogas con perspectiva de derechos humanos y sin "óptica criminal"; tras encabezar un recorrido por el mercado Hidalgo en la alcaldía Cuauhtémoc, el emecista se decantó por una política de no prohibicionismo: "Si queremos resultados diferentes, empecemos a hacer cosas diferentes".





Godoy acusa a Taboada de tener relación con organización Sindicato Libertad

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/godoy-acusa-taboada-relacion-organizacion-sindicato-libertad

La ex fiscal de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, señaló que el candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va por la Ciudad de México", Santiago Taboada, se está rodeando de delincuentes, al acusar que tiene relación con el Sindicato Libertad y con el ex líder del PRI capitalino, Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre.

En conferencia de prensa desde la sede nacional de Morena, Godoy Ramos consideró que, al no tener el apoyo ciudadano, Taboada Cortina de está aliando con delincuentes.

"Pareciera ser que está rodeandose de delincuentes; ya en su momento, también platicaremos de la relación que se tiene con Cuauhtémoc Gutierrez que también por ahí hay relación. "Entonces al no tener el respaldo de la ciudadanía, al no tener el respaldo de de los votantes, pues está aliándose con presuntos delincuentes, y digo presuntos porque todavía Cuauhtemoc no ha sido sentenciado", destacó.

Acompañada del presidente nacional de Morena, la ex abogada de la ciudad expuso que, integrantes del Sindicato Libertad estuvieron con el candidato del PAN, PRI y PRD, en el acto que tuvo el domingo pasado en Tláhuac.

Godoy Ramos expuso que el líder de esta organización - a la cual calificó como criminal - tiene como líder a Hugo Bello, quien actualmente está en prisión.

"Se dicen Sindicato Libertad, realmente no es una organización sindical, es una organización delincuencial... El líder de esta organización es Hugo Bello, una persona que después de investigaciones, de atender a diversas denuncias de personas que fueron extorsionadas, fueron amenazadas, fueron pues de alguna manera afectadas en su patrimonio.

"Por ejemplo, en uno en una de las carpetas por las que se le vinculó fue un robo en el que además incendiaron la camioneta de de una persona que iba además, con con un menor, fue detenido, fue vinculado fue en el 2020, en el 2021, perdón la vinculación por robo robado. Esa fue una primera orden de aprehensión", destacó.

HCM